夢をえがこう 自分をえがこう 嶮山あったか ハーモニー



8.9 月号

横浜市立嶮山小学校

TEL:902-7161,7162

FAX: 904-4254

令和 4年 8月 29日

校長 河合 智樹

ホームページアドレス https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kenzan/



「聞かせてください♡」

校長 河合 智樹

久しぶりの長い夏休みでしたね。一昨年の夏休みは 8/16 まで、昨年度の夏休み明けは分散登校でした。8月 29日、嶮山小の皆さんに会えることができてとても嬉しいです。

私の夏休みの目標は挨拶を毎日すること、本を5冊以上読むこと、筋カトレーニングをすることの3つでした。結果、本を読むことと挨拶はできました。しかし筋カトレーニングの成果はまだまだ出ておらず、これからも継続になりました。皆さんの中にも夏休みの目標を継続させる人がいるかもしれません、一緒に「継続は力なり」で続けていきましょう。

さて、皆さんに知ってほしい、素敵なニュースがあります。それは、6年生の児童3名が夏休み前の下校途中に体調を崩して道端に座っていたお年寄りの方に声をかけ、その方が無事にご自宅に帰られるように学援隊の方と対応したということでした。

I人では心細かったかもしれませんが、3人でいたことでとっさの場合でも正しい判断ができたのかも知れません。仲間がもつ力ですね。さらに良かったのは近くにいる大人=学援隊の方と一緒に対応したことです。登下校時にいつも見守ってくださる学援隊の方がいらっしゃいます。何かあった際には学援隊の方に声をかけてくださいね。これも嶮山あったかハーモニーです。

嶮山小学校では様々な教育活動を通して、学校教育目標「嶮山あったかハーモニー」達成に向けて学んでいます。

年間 35 時間行う道徳科の授業では「主として自分自身に関すること」「主として人との関わりに関すること」「主として集団や社会との関わりに関すること」「主として生命や自然、崇高なものとの関わりに関すること」の4つの内容項目を押さえながら、授業において児童に考えさせることを明確にして、「道徳的諸価値についての理解を基に、自己を見つめ、物事を多面的・多角的に考え、自己の生き方についての考えを深める」という目標を掲げています。

学校で学んだ「相手の気持ちを考えて気持ちのよい行動をする」ことを実践した 6 年生は地域の宝です。 子どもたちが輝くための場がたくさんある学校でありたいと改めて思いました。

長い休みの間にはいろいろなことがあったと思います。楽しい思い出もあれば、つらい悩みもあったかもしれません。そんな一人ひとりの思いやつぶやきに耳を傾け、表情を見たり気持ちに気づいたりできる嶮山小学校でありたいと思っています。どんなことでもいつでも教職員に話を聞かせてください。待っています。

